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關於加路連山道前機電工程署大樓用地的規劃方案

關於加路連山道前機電工程署大樓用地的規劃方案，我們現要求相關部門出席灣仔

區議會會議，並就以下問題作出回應：

為何建議興建的新區域法院將會是 135 米高？是否預留日後再作其他用途？

現時政府的交通評估報告是否已包括賽馬日、假日及大球場活動日，以及出人醫院

的車流量？

現時繁忙時段的時代廣場及渣甸坊的地鐵人流量已近飽和，銅鑼灣的的行人路根本

無法負荷，請間有否就加路連山道發展後的人流量作評估？有否有考慮到人車爭路

的問題？

根據規劃署的建議，新建的商業大樓完全遮擋了加路連山道一帶民居的景觀、通風

及採光，嚴重影響居民現有的生活環境，請問部門如何確保發展不會影響居民原有

的生活素質？

現時禮頓道、樂活道、連路、加路連山道及附近主要幹道的交通情況及執法數字為

何？據我們了解，現時上述道路己十分擠塞，一且將此用地發展成 135 米高的商業

樓宇，勢必對附近一帶交通造成嚴重的負荷，請問部門有何解決方案？

規劃署表示香港未來對於商業用地有很大的需求。但據了解，一些甲級商業大廈如

利園三期及置地廣場均有不少空置單位，請間有關說法是根據甚麼數據作推算？
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動議：

灣仔區議會強烈反對政府現行提出的銅鑼灣交通改善及加路連山道前機電工程署

大樓改作商業用地的規劃方案。

由於現行的方案於交通配套、環境及景觀、可建築樓面面積都存有很大的爭議，

對區內居民造成嚴重的影響。灣仔區議會要求政府必須加入社區設施、文娛中心及公

共綠他空間的元素，並擬定一個更切合當地居民需要的新方案，而任何新方案必須先

提交灣仔區議會作討論，獲得通過後方能提交至規劃署及城市規劃委員會。
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